

RESUMEN DE LA REUNION QUE TUVO LUGAR
EN EL TALLER DE CARPINTERIA DE SANTA CRUZ
EL DIA 28 DE MAYO DE 1994.

Como espectador de esta reunión me di cuenta de algunos puntos:

1.- No se había respetado el convenio que se hizo en el mes de octubre, sobre el uso de N\$ 7,500.00 que ADESMO donó y que era principalmente para la compra de una yunta de bueyes y pagar una beca a 12 personas para aprender el uso de la yunta. En cambio, por conducto de Pascual Pinedo, se había comprado una remuda para el aserradero de San Antonio.

2.- ADESMO, a través de Juan Negrín, no estuvo de acuerdo en la compra de la remuda, porque no fue eso lo que se acordó en asamblea y porque a él le habían dicho que la yunta de bueyes es mejor para ese trabajo. Les hizo saber que si no se respetaba ese convenio, él lo iba a denunciar.

3.- El Lic. Bonilla le dijo a Juan Negrín que si al devolver el dinero a ADESMO, se comprometían a comprar la yunta. Pero al saber el Lic. Bonilla, por medio del maestro Guadalupe, que no tenía todo el dinero, por la compra de la remuda, el Lic. Bonilla preguntó a alguien del grupo si le podía prestar el dinero que hiciera falta al maestro Guadalupe para completar los N\$ 7,500.00. El maestro Guadalupe y el Lic. Bonilla se comprometieron a entregar el dinero a ADESMO, por medio de José Vega el 1 de junio, para conseguir la yunta esa misma semana e iniciar la capacitación lo más pronto posible.

4.- Rafael, un trabajador de San Antonio, dijo que su padre tenía un par de toros que quería vender en N\$ 2,000.00 cada uno.

5.- Se le comentó a Juan Negrín que el próximo fin de semana, 4 y 5 de junio, habría una reunión de la Comunidad en Pueblo Nuevo, y que ellos invitarían al menos a 2 huicholes para que al integrarse al taller de Santa Cruz, fueran en total 8 los becados.

6.- El Lic. Bonilla y el Ing. Palomino preguntaron a Juan Negrín si no tenía inconveniente en que el taller se ampliara para meter la maquinaria que se había comprado y que Pascual Pinedo había elegido, para mejorar la producción de la carpintería, Juan Negrín dijo que por parte de ADESMO no había problema, que el taller es de la Comunidad.

7.- Se tocó el tema del aserradero de Santa Cruz, por lo que el Ing. Palomino se comprometió a que iba a hacer un presupuesto junto con José Vega para rehabilitarlo y que el Ing. Palomino lo entregaría en 15 días a partir de esta fecha.

8.- Alguien del grupo informó que se tenía una planta de luz para instalarla en el taller de carpintería, que era una máquina VW recién reparada y dijo el Ing. Germán que al menos iba a durar 6 meses funcionando sin tener fallas, comentó que